



5 Pièces

130 m²

Réf. CBVM2059

645 000 €

Tosse

Maison à vendre (40230)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez abriculteurs. Vous trouverez ici toutes les informations CLés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle sur demande! Découvrez cette superbe villa contemporaine de 130 m² avec un garage de 20 M², idéalement situé à proximité du centre-ville de tosse et à seulement 10 minutes des plages. Cette villa offre une surface habitable de 130 m² et dispose d'une piscine au sel chauffé de 6x3 m2. La très spacieuse pièce de vie avec ses 60 M², est baigné de lumière grâce à de larges baies vitrées donnant accès à la terrasse et sa piscine orientées sud . La cuisine ...

Welcome to abriculteurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned plan and a virtual tour and demand! Discover this superb 130 m² contemporary furnished villa, with a 20m2 garage, ideally located close to tosse town centre and just 10 minutes from the beaches. This villa offers 130 m² of living space and has a 6x3 m2 heated saltwater swimming pool. The very spacious 60 m² living room is bathed in light thanks to large bay windows giving access to the south-facing terrace and pool. The fully-equipped kitchen opens onto this space, allowing you to prepare ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs